
作成日：R7 年 1 月 23 日 

令和 6 年度第 8 回 高松圏域自立支援協議会 運営会議事録 

日付 令和 7年 1月 10日（金） 

時間 9：20～10：50 

開催会場 かがわ総合リハビリテーション福祉センター研修室 

参加機関等 
香川中部支援学校、高松支援学校、健康づくり推進課、三木町福祉介護課、

直島町住民福祉課、障害者就業・生活支援センターオリーブ、地域活動支援

センタークリマ、障害者地域生活支援センターほっと、相談支援事業所ライブ

サポートセンター、障害者生活支援センターたかまつ、地域生活支援センタ

ーこだま、一般社団法人ｇａｒｙｕ、自立ケアシステム香川、社会福祉法人ナザ

レの村、相談支援センターりゅううん、高松市障がい者基幹相談支援センタ

ー中核拠点 

順不同  計 20名 

 

議題 1：各部会活動進捗状況報告 

議事 〇就労支援部会 

特記なし 

〇精神保健福祉部会 

支援者交流企画（ランコントル）12 月に開催した。1 月にはピアサポーターと

医療機関との交流を検討中。 

→次年度と予算として交流会時のお茶、お菓子を計上できるか？参加者の

コミュニケーションのツールとして利用したい。 

・知的障害者支援部会でも当事者の参加時に提供したい。 

・登壇頂く講師へのお茶の提供は可。 

〇相談支援部会 

10/19に部会を開催した。次回はGSVを実施する予定。 

〇身体障害者支援部会 

12 月に部会実施。アンケートに意見交換した。2 月に方向性を決めていく予

定。 



〇知的障害者支援部会 

特記なし 

〇発達障害部会 

啓発の方法について検討した。サポート校にインタビューを実施予定。 

〇こども部会 

1/22児童発達支援・放課後等デイサービス事業所連絡会を実施予定。事前

に事業所にアンケートにて行政への質問等を募っている。内容としては行政

との意見交換の後にグループワークを実施する予定。強度行動障害スーパ

ーバイザー派遣事業のチラシ配布する。 

→事後アンケートにて参加者から意見を集約し来年度に生かす。 

→事業所の支援のプログラムを作成して公表することが義務化された。イン

クルージョンを取り入れる。について盛り込むと良いのではないか？ 

・参加してくれる行政から話題提供を頂く。 

→連絡会の方で事業所が対応の難しいケースの対応をどこに相談している

かを聞取る機会も設けてほしい。 

〇医療的ケア部会 

特記なし 

〇居宅サービス事業所部会 

第 3 回のイベントとして「事業所連携」をテーマで実施する予定。実際に連携

している事業所から発表して頂く。 

6 ヶ月を目途に移動支援に関するWGを立ち上げる。 

次年度の予算について部会内で映画の上映を考えている。部会で広報でき

る物を作成予定。部会への参加者を募っていきたい。 

→どのような映画を放映するか？ 

・「風を生きよ」「インデペンデント」などが候補として挙がっている。 

〇当事者団体家族会部会 

今年度にもう 1度、開催して合理的配慮について方向性を決めていく。 

部会の構成についても検討していく。 

→新しい候補として、市の育成会はどうか？聴覚障害者協会？みんなの広

場には各障害が集まっている。 

→部会を立ち上げ時に手を挙げてくれた団体がずっと参加してくれている。 

堺市の自立支援協議会を見学したときには堺市では部会の参加を公募し

た。面接も実施していた。 



→他の部会でピアサポーターの活動もあり、そことの兼ね合いもどうする

か？ 

→当事者団体と家族会を分けても良いのではないか？ 

〇B型事業所部会 

1/8 に日中系サービス事業所対象に座談会を実施した。「若年性認知症」

「高次脳機能障害」「農福連携」をテーマに講義を聞いた後にグループワーク

を実施した。 

→B型事業所から滝川様にインシュリン注射について相談があった。 

〇権利擁護部会 

2/10意思決定支援研修「実践編」を実施予定。 

〇事務局 

相談支援部会とこども部会と連携して 2月に研修を企画している。 

GH交流会について３回目を実施予定。「グループホーム竜雲」を見学する予

定。地域連携会議についても情報交換する予定。 

→地域連携会議について事例が欲しいと声が上がっているので、情報収集

して提供すると良い。 

 

議題 2：移動支援 WG について 

議事 
・WGメンバーが支援センターほっと（リーダー）、高松市障がい福祉課、三木

町福祉介護課、居宅サービス事業所部会メンバーに決定した。 

 

 

議題 3：圏域マネージャーより 

 

議事 

・高松圏域以外の相談支援事業所について 2件相談があった。 

→他の圏域マネージャーや行政と相談して対応した。 

・香川県の障がい福祉課より運営会議へ参加の打診あり。2 月の運営会議

から参加して頂く方向。 

・3月のサビサポ研修に圏域マネージャーにも参加してもらう予定。 

 

議題 4：その他について 



議事 
・2/16 合理的配慮の研修を協議会 HP でも掲載している。今後、掲載依頼

があった場合は運営会議で検討する。 

・うどん注文お助けボードについて、四国新聞に取材されたことを協議会 HP

に掲載することになる。 

 

 

次回の運営会議は令和 7 年 2 月 14 日（金）9：20～10：50  

かがわ総合リハビリテーションセンター第一研修室 


